



## Erste Gehversuche auf Langlaufschiern

Nachdem einige Schüler in einer Turnstunde ihre ersten Gehversuche auf Langlaufschiern auf dem Sportplatz absolviert hatten, waren sich alle Schüler der 3./4. Schulstufe einig, dass sie das nächste Mal auf der Loipe gehen möchten. An einem strahlend schönen Wintertag war es dann so weit. Alle Schüler wagten sich auf die kleine Rundloipe unterhalb des Hauses von Michael Schütz. Die Kinder waren begeistert, mussten aber auch erfahren, wie anstrengend das Langlaufen ist und wie sehr man dabei ins Schwitzen kommt. Zum Glück hatte die Mama von Michael Schütz frei und brachte uns zur Stärkung Saft und Schokolade auf die Loipe. Vielen Dank dafür!

